

21. SEPTEMBER – 22. NOVEMBER 2014

GEDENKSTÄTTE FÜR FLÜCHTLINGE RIEHEN BEI BASEL/CH PRÄSENTIERT: SONDERAUSSTELLUNG



„FÜRCHTET EUCH NICHT!“

Verfolgung von Jehovas Zeugen im Dreiländereck

Die Religionsgemeinschaft Jehovas Zeugen gehört zu jenen Gruppen, die gleich zu Beginn des Dritten Reiches von den Nationalsozialisten verboten, verfolgt, inhaftiert und verurteilt worden sind. Die Ausstellung erinnert an Mitglieder von Jehovas Zeugen im Dreiländereck, die aufgrund ihrer Überzeugung Widerstand geleistet haben, was viele mit ihrem Leben bezahlten. Die Grenzlage spielt dabei eine besondere Rolle.



Historischer JZ Kongress, Basel 1934

GEDENKSTÄTTE FÜR FLÜCHTLINGE

Veranstalter: 4125 Riehen/Schweiz, Inzlingerstrasse 44,
Telefon +41 61 6459650, info@gedenkstaetteriehen.ch,
Kurator: Hansjörg Noe, Ltd. Schulamtsdirektor a. D.

FREIER ZUTRITT
täglich 9–17 Uhr

www.gedenkstaetteriehen.ch
www.jw.org

